

Gunakan Uang Pribadi, Babinsa Koramil 0831/03 Gubeng Bantu Warga Binaan

Arif Rido - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Apr 13, 2023 - 11:22





SURABAYA - Patut diacungi jempol, tindakan yang dilakukan Sertu Giarto anggota Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0831/03 Gubeng Kodim 0831/Surabaya Timur dalam pembinaan diwilayah binaanya. Kamis (13/04/23)

Totalitas dalam pengabdian sebagai seorang Babinsa, Sertu Giarto Cahyono, turut hadir dan membantu mengatasi kesulitan salah satu warga binaan kurang mampu diwilayah binaan. Sebagai wujud keperdulianya Sertu Giarto Cahyono menggunakan uang pribadinya guna membantu warga binaan kurang mampu berupa paket sembako kepada, Ibu Sri Hartini (55 thn) beralamat di Gubeng Kertajaya 9B/Dalam No. 18 RT. 04 RW. 05 dan Bapak Sukarno (59) beralamat di. Gubeng Kertajaya 9B/Dalam No. 30 RT. 04 RW. 05 bantuan berupa Paket sembako.

Selain itu bantuan ini juga sebagai wujud Kemanunggalan TNI dengan Rakyat yakni serasa, senasib dan sepenanggungan, sebagaimana diketahui slogan Tentara Nasional Indonesia adalah TNI Kuat, Bersama Rakyat," kata Sertu Giarto Cahyono.

Dengan adanya bantuan tersebut Babinsa Sertu Giarto Cahyono berharap hubungan baik yang selama ini sudah terjalin erat antara TNI dengan rakyat tidak dapat dipisahkan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara serta dalam membangun kesejahteraan masyarakat di manapun prajurit TNI bertugas seperti kami yang merupakan ujung tombak satuan kewilayahan," tandasnya.

Sementara itu, Komandan Koramil (Danramil) 03/Gubeng Mayor Arh Suwanto mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh anggota babinsanya Sertu Giarto, hal tersebut sangat baik seperti dan patut di contoh tetapi juga terus dikerjakan oleh anggota babinsa yang lain di wilayah binaanya," ungkap Danramil.

Dia menambahkan pihaknya berharap anggota babinsa ke depan lebih aktif lagi melakukan anjangsana ke wilayah binaan agar semua warga binaan yang kurang mampu bisa diketahui semua," tegas Danramil.

Salah seorang warga penerima bantuan sembako Bapak Sukarno menyampaikan terima kasih kepada babinsa Koramil 0831/03 Gubeng yang telah peduli terhadap masyarakat," Kami merasa sangat terbantu sekali dengan bantuan dari babinsa semoga pahala dan rejeki dilimpahkan oleh Allah SWT," pungkasnya.